あきんどおう広場

2022年

10月号

■^{発行}■ **紀宝町商工会** 〈編集〉広報委員会

〒519-5713 三重県南牟婁郡紀宝町成川656 TEL 0735-21-6475 FAX 0735-21-6514

この会報は年3回発行します。 1月には町内全世帯に配布します。





和田樹一郎税理士が丁寧に解説

商工会では去る7月25日(月)、「インボイス制度の概要と実務上対応のポイント講習会」を開催しました。講師は熊野市有馬町の和田樹一郎税理士が務め、来年10月から始まるインボイス制度に向けて制度の詳細、各事業者の皆様が適格請求書発行事業者(インボイスの登録事業者)として登録するかどうかや、開始されてからの対応等について説明を受けました。

インボイス制度が始まる来年10月が迫っていることや、制度への関心も高く、講習会の開催前から質問や相談をいただいていたこともあり、多くの皆様にご参加いただき、インボイス制度について知識を深めていただきました。



▲1対1のトークイベント 協力した青年部の皆さん



心り in 紀宝 ~交流イベント、 カップル誕生に青年部が一役

9月11日(日)にまなびの郷にて紀宝町が主催する婚活イベント「恋レク in 紀宝 ~交流イベント~」が開催されました。このイベントは紀宝町の地域少子化対策重点推進事業の一環として行われる婚活支援事業であり、紀宝町商工会青年部が事業に協力をしています。今回のイベントでは20歳から50歳までの方を募集し、男性20人・女性15人が参加しました。

ペットボトルキャップ積みやお菓子重量計りゲームなどのレクリエーション5種やグループ及び1対1でのトーク、婚活セミナー受講による交流を通し、結婚観や人生観、価値観などを共有しながら、自分の生き方に相応しいパートナーとのマッチングを図りました。青年部としても、参加者方の行く末を温かく見守っていければと考えています。

今後も婚活イベントを実施予定とのことですので、 少しでも興味を持たれた方は次回以降の参加お待ちし ております!

インボイス制度の開始に向けて

「インボイス制度」ってなに?

「インボイス制度」の正式名称は

「適格請求書等保存方式」です。

- ●売手である登録事業者は、買手である取引先 (消費税課税[一般課税]事業者)から求められた ときは、インボイスを交付しなければなりません。
- ●買手は仕入税額控除の適用を受けるため、取引相 手(売手)である登録事業者から交付を受けたイン ボイスの保存が必要となります。







一元 于 (インボイス発行事業者) 貫 手(課税事業者)

●インボイスを交付するには、税務署へ登録申請を 行いインボイス発行事業者として登録を受ける必 要があります。

インボイス

インボイス制度が始まったらどうなる?

●自社がインボイスを発行できないと販売先が取引を見直す 可能性?

販売先からインボイスを求められた際にインボイスを発行する ことができないと、販売先は仕入税額控除が出来ないので、販 売先が取引を見直す可能性があります。

- ※販売先の消費税の申告形式が一般課税事業者である場合
- ●仕入先がインボイス登録事業者でなかった場合は消費税の仕入 税額控除の金額が変わります。
 - ※消費税の申告形式が一般課税事業者である場合
- ●請求書等の様式の変更が必要になります。

仕入税額控除とは

≪納付する消費税額の計算方法≫

売上の消費税額 ―

仕入や経費の消費税額

納付税額

↑差引く金額が仕入税額控除です。 インボイスがなければ仕入税額控除ができない ※令和11年まで経過措置が設けられています。

「インボイス制度」の相談等について



商工会ではインボイス制度に向けてのセミナーの開催や、税理士による個別の相談会を開催しておりますので、受講を希望される場合 はお問い合わせください。

◆雇用保険料が変わります◆◆

令和4年10月1日から雇用保険料率が下記の表の通り変更に なります。給与計算にはお気を付け下さい。

○令和4年10月1日 ~ 令和5年3月31日

負担者 事業の種類	① 労働者負担 (失業等給付・ 育児休業給付の 保険料率のみ)	② 事業主負担	失業等給付・ 育児休業給付の 保険料率	雇用保険二事業 の保険料率	①+② 雇用保険料率
一般の事業	5/1,000	8.5/1,000	5/1,000	3.5/1,000	13.5/1,000
農林水産・ ※ 清酒製造の事業	6/1,000	9.5/1,000	6/1,000	3.5/1,000	15.5/1,000
建設の事業	6/1,000	10.5/1,000	6/1,000	4.5/1,000	16.5/1,000

■三重県内 の最低賃金 (10月1日から

時間給 902**⇒933**円に 三重県内で働くアルバイトや パート労働者等の名称及び年 齢を問わず全ての労働者に適 用されます

早期発見 年に一度の 早期予防 健康診断を!

労働局の規定する検査項目に対応した健康診断を、 四日市羽津医療センターの協力により下記の通り 行いますので、ぜひこの機会に受診してください。

と き: 令和4年11月8日(火)午前中

ところ: 就業センター3階

(紀宝町商工会の上の階) **及び** 横の駐車場 (大型バス)

費 用: 7,169円(35~74才の社会保険被保険者) 18,865円(国保や上記扶養者の方)

申込先:10月14日(金)までに紀宝町商工会(TEL21-6475)へ。 その他:前立腺がん、卵巣がん、糖尿病、胃がん(ピロリ

菌)、脳梗塞、心筋梗塞発症リスクアレルギー、肝 炎ウイルスのオプション検査もすべて採血により

検査できます。

安心安全

国がつくった

小規模企業共済 制度の特徴



経営者のための 退職金制度

個人事業主(共同経営者を含む)や小規模企業の会社 経営者及び役員の方が廃業や退職後の生活資金、事 業再建資金をあらかじめ準備しておく共済制度です。

全 対金は 全額所得控除

掛金は、全額が「小規模企業共済等掛金控除」として、課税対象 所得から控除できます。



共済金の受取は、一括の場合は「退職所得扱い」、分割の場合は「公的年金等の雑所得扱い」です。



お電話によるお問い合わせ〈共済相談室〉

050-5541-717

(平日)午前9時~午後5時

独立行政法人 中小企業基盤整備機構 中部本部

〒460-0003 名古屋市中区錦2-2-13 名古屋センタービル4階 TEL: 052-202-0435 小規模共済 検索







新しい 会員さんです Ш

> b # Þ

> #**♪**b

#

#

b

#

b

#

b

#

#

b

#

♪

b

#

おもちかえり



紀宝町相野谷から一山越えた桐原地区 で、手作り弁当(7種入)とオープンス

ペースカフェのお店です!!

カフェ&スイーツメニューにはコーヒーや自家製シロ ップのジュース、ソーダ系のドリンクが数種類と充実! 特に気になったのは『クロワッサンアイスサンド』。ア イスとソースを選んでクロワッサンにトッピング! の他、季節のケーキや卵・乳製品を使わないクッキー 日によってクロックムッシュ(ハムとチーズを挟んでク リームソースを乗せて焼くサンドイッチ)など。店内に

はアクセサリーなど雑貨スペースもあ り、お出かけの目的としても十分楽し める空間です。

店主さんは将来、お弁当の配達や焼 き菓子などのネット販売を考えており、 お店のコンセプトである『自宅や、職 場、おでかけにカフェをお持ち帰りで きるお店』を目指していきたいとの事 で、今後ますます楽しみなお店です。

なお、お弁当や: 季節のケーキはお 昼以降売切れる場: 合があるので、確 認、予約をお勧め します。〈田中〉

代表:田戸あゆ香さん 住所:紀宝町桐原409-1 電話:0735-30-0860 営業日: 土・日曜日(不定期に

平日も) 10:00~17:00 E-mail: cafehashibami 0225@gmail.com



気軽に 近場で リラックス 山口県下関出身の大山さんは2020年に紀宝町に移住

され、マッサージ店「もみクル」をオープンされました。 「もみクル」では、大手マッサージ店やタイで修業を した本格的なマッサージを受ける事ができます!

メニューも数種類あり、もみほぐしといった通常のメ [ユーから、木槌と杭を使い、叩いて施術するタイの伝

統的な技法「トークセン」といっ た、珍しいメニューもあります。

お店は高岡ですが、自宅への 出張サービスや移動店舗車での 施術も行っているため、お客様 のご都合のよろしい場所での施 術も可能です。

忙しい日々のスキマ時間に、 マッサージでリラックスしてみ てはいかがでしょうか?〈近藤〉

【料 金 表】	30分	60分	120分
もみほぐし	2,500	4,000	7,500
タイ古式	2,500	4,000	7,500
トークセン	2,500	5,000	10,000
クイックヘッド	2,500	要相談	要相談
足つぼ&フットケア	3,000	5,000	要相談

※時間は15分単位、メニューの組合せ等も出来ます ※出張・移動店舗車のご利用の際には出張料金500円 がかかります。





妻の濃厚接触者として、熊野保健所でPCR検査を受ける。翌日検査結果の電話により、陽性であったと報告を受け、10日間の自宅 療養に入る。(コロナ陽性者の症状について個人差がかなりあるようで、私のケースで記します。)

夜になると熱が38度まで上がり、アイスノンで頭を冷やすだけ。水分はしっかり摂らなければと思い、冷たいお茶やスポーツドリ ンクを飲む。目が覚め、もう朝かと思いきやまだ午前1時頃、クーラーを入れたり、切ったりなかなか寝つかれないまま外が薄明るく なっていることに気づく。

2日目の朝、熱を計ると38度3分。医者からもらった唯一の薬「解熱剤」を飲む。薬が効いてくると37度から37度5分ほどに熱が下 がる。その間にシャワーを浴びる。夕方になると熱が38度9分まで上がる。アイスノンや氷で頭や首を冷やして眠る。 なかなか眠れず、 眠ると訳の分からない夢を見て目を覚ます。

【保健所から毎日朝、昼、晩に熱と血中酸素濃度を計るように言われており、毎日1回「健康観察」の電話があり数値を報告します。】 3日目、保健所から食料品が届く。自宅療養しているので買い物に行けない為、お粥、ご飯、みそ汁、丼もの、焼き鳥の缶詰、スポ ーツ飲料など段ボールー杯の食料品。大変有難い。しかし熱の為か食欲がなく、あまり喉を通らない。お茶漬けや果物がおいしい。 4日目、熱が下がりだしたのか食欲も少しずつ出てくる。夕方には熱が37度4分まで下がり、体が少し楽になったような気がする。 ここで油断してはいけないと思いひたすら静養する。夜にまた38度まで上がる。

5日目の朝、熱は36度8分となり気分も晴れてくる。保健所からいただいた食料品を色々味わう余裕が生まれる。熱は1日を通して 36度台になり、気持ちも体も楽になる。

6日目からは熱は36度台に落ち着き、食欲も戻り体調は日常の状態になったように思う。ただ一日中家の中で過ごすのが退屈との 闘いになり、テレビは目も頭も疲れる。体温などの報告も平常の数値になり、緊張感から解放された。私は少しだけ味覚障害があった。 10日目に保健所から「今日で終わりですね」と言われた時は心の底から嬉しかった。保健所の方々や家族、世話になった方々に感謝!

情報① 相野谷診療所のPCR検査は綿棒で鼻くちゅくちゅです。保健所の検査は唾液検査です。しかしこれが

大変、唾液5cc採らなければならない。私は 30分かかり、やっと2.5cc採れました。 情報② コロナ菌は咳で出たときは約3分で死滅します。手すりやドアノブは 2~3日生存しているそうです。

外出時のアルコール消毒は必ずしましょう。 情報③ 商工ふれあい共済タイプⅡ型・疾病入院特約に加入していたので、コロナ療養期間が入院扱いになり 共済金を受取ることが出来ました。 (※但し、制度が変わったので詳しくは紀宝町商工会へ)【記:H】





アンケート好評(康の友め)「スッキリ

スポーツボイス体験講座

かねてから希望のありました三重県 初スポーツボイス公認インストラクター の森まりか先生による健康づくり「スポー

ツボイス」体験講座を開催しました。参加者20名の皆様には終わった 後にアンケートに協力して頂きありがとうございました。

参加された理由として「スポーツボイスに興味があった」「健康のために」がほとんどでした。参加した感想として「気持ち良かった」「スッキリした」と好評でした。動きながら呼吸とインナーマッスル(深層筋)を同時に意識するのは難しく、続けて開催を希望される方が多かったです。

今回は少人数で開催するために6月・7月で4回に分けましたが、状況をみて全員集合して女性部の皆様が健康で元気を維持してもらえるように継続的に出来たらと思います。(少人数制にした為に遠慮された方には次回人数制限するようであれば優先的に参加してもらいますね)《雑談》先生が素敵!! とアンケートに記載多数。ファン倍増♥ 〈玉置〉



たくさんの皆様にご参加いただき、本当にありがとうございました。少人数での開催でしたが、全4回すべて賑やかなレッスンになりました。筋肉は負荷の大きさよりも回数をかせぐことが大切なので、レッスンでお伝えしたポイントを少しでも反復して頂くことで健康増進に繋がりますよ。(0^0) よりわかりやすく、もっと楽しいレッスンが出来る様に益々頑張って参りますので、これからもよろしくお願いします!

青年部大は

34柱の初灯籠を設置

紀宝町商工会青年部及び青年部OBは、8月15日に開催されました第16回紀宝町花火大会(灯ろう焼き)の運営・設営に今年も協力し、地域貢献活動を行いました。

当日は早朝より竹切り、ポール立て、番線張りの準備を行い、夕方からは34柱のご家族が申し込みをされた灯ろうを会場内に設置しました。

3年振りの打ち上げ花火で来場者も例年以上に訪れ、無事紀宝町花火大会を終了する事が出来ました。作業にご参加頂きました皆様、関係者の皆様に感謝致します。

ありがとうございました。〈近藤〉



ともに始めよう

みんなが輝ける **男女共同参画社会** を実現するために

みなさんは「LGBTQ」という言葉を知っていますか。「LGBTQ」とは、レズビアンの「L」、ゲイの「G」、バイセクシュアルの「B」、トランスジェンダーの「T」、クエスチョニングの「Q」からなる、性的マイノリティー(性的少数者)を表す総称で、ここ数年日本でもメディアなどで取り上げられるようになりました。

性別は男性、女性の2種類ではありません。性のあり方を構成する要素は、「からだの性」「こころの性」、「好きになる性」の3つをはじめさまざまな要素があります。ある調査によると、日本ではおよそ20人に1人がLGBTQの当事者であると言われています。しかし、当たり前のように「性別は男と女だけである」という風潮の社会のなかで、当事者たちは、差別や偏見から身を守るために、自分の性のあり方を隠し、人知れず悩み苦しんでいることも多くあります。気がついていないだけで、あなたの周りにもそうした方がいるかもしれません。

一人ひとりの違いをその人の「個性」として認め、お 互いを理解することが生きやすい社会につながります。 多様な性が存在することを認められる社会となり、自分 の性について思い悩む方が一人でも少なくなるように、 多様な性のあり方について考えてみませんか。

編集後記

●広報委員● 藪本道雄(委員長) 松原洋一(圖//) 進也 萩野 庄司 久美 須川 田中 孝史 尾﨑しほ子 尾﨑 友和 山瀬千太郎 まりか 森 木平 幸秀

美紀

玉置

近藤

- Ø 蒸し暑い長い夏が終わり、やっと過ごしやすくなりました。秋と春は過ごしやすいので長くあってほしいですが思うようにはならないものです。できるだけテレビやパソコンから離れ、虫の音の中で長い秋の夜を楽しみたいと思います。(庄司)
- Ø 好きな汽車旅を控えている代わりに、普段は行かない山道を車で。自然が身近に感じます。(松原)
- ∅ 物価高騰、悩ましい問題です。色々と支援等も出る事があるので、活用して下さい。 (近藤)